



NOTA DE PRENSA

‘TPA Noticias 1’ y ‘Asturias en 25’ consiguen nuevos récords de audiencia

- La primera edición del informativo registró un 26,7% y el concurso un 20,3%

Gijón, 29 de julio de 2009

TPA obtuvo ayer martes, 28 de julio, un nuevo máximo de *share* en *TPA Noticias 1* que registró una cuota del 26,7%, según datos facilitados por TNS (Taylor Nelson Sofres).

TPA fue la cadena más vista en Asturias durante la franja de la edición del informativo, entre las 14:00 y las 15:00, por delante del resto de cadenas: TVE 1 (22,2%), Antena 3 (16,2%), Tele 5 (11,5%), el conjunto de los canales temáticos (10,0%), Cuatro (8,8%), La 2 (1,9%), La Sexta (0,9%) y las locales (0,1%).

El concurso *Asturias en 25*, que se emite a las 21:30, también marcó un nuevo máximo de *share* al alcanzar un 20,3%. En este caso TPA sólo fue superada por TVE 1, que registró un 24%, mientras que el resto de cadenas obtuvieron una cuota inferior: Antena 3 (14,7%), el conjunto de las temáticas (12,5%), Tele 5 (11,9%), Cuatro (7,4%), La 2 (5,7%), La Sexta (2,6%) y las locales (0,5%).